

LA CFDT CADRES APPELLE À VOTER LE 9 JUIN PROCHAIN CONTRE LES IDÉES D'EXTRÊME DROITE ET LES THÈSES EXTRÉMISTES!

CONTACTS

Relations presse +33 6 89 04 25 27



La CFDT Cadres appelle tous et toutes à voter le 9 juin prochain lors des élections européennes. Elle constate que l'expansion des thèses extrémistes, y compris parmi certains syndicats, est devenue une réalité que nous devons affronter et combattre, car si au sein de chaque pays, les partis extrémistes défendent des mesures différentes en fonction des enjeux nationaux, le risque à l'échelle européenne sera leur capacité à s'unir et à conclure des alliances dévastatrices pour nos démocraties et la justice sociale. L'indice d'Analyse et d'Alerte Républicaine et Démocratique (AARD) produit par le Camp des milles ne cesse de glisser vers la zone de bascule conduisant de la démocratie à la dictature ou au génocide : « Nous serions aujourd'hui en France au début de l'étape 2 du processus historiquement récurrent dans les grands crimes de masse, celle qui ouvre la possibilité d'une évolution institutionnelle vers l'instauration d'un régime autoritaire. Mais les analyses du processus soulignent aussi que la résistance à l'engrenage antidémocratique est possible ».

L'extrême droite est par essence antisyndicale.

Dans ce contexte, le Bureau national de la CFDT Cadres réaffirme son opposition inconditionnelle aux idées d'extrême droite et aux thèses extrémistes quelle que soit leur origine. Nous continuerons de combattre les partis politiques qui prônent la haine, le sexisme et le racisme car ils sont en totale opposition avec nos valeurs humaniste et républicaine.

Le Bureau national de la CFDT Cadres défend la démocratie, l'émancipation, la solidarité, la laïcité et la solidarité sans distinction d'origine, de nationalité, de croyance ou d'orientation sexuelle. Nous rejetons toute forme de discrimination. Le Bureau national de la CFDT Cadres se mobilise pour accroître la place des femmes dans la société.

Nous revendiquons la légitimité des corps intermédiaires comme acteurs de la construction des politiques publiques et en particulier sur toutes les questions liées au monde professionnel et de la société civile. Jouant le rôle essentiel de « contre-pouvoir », ils sont le point d'équilibre qui permet de garantir que la décision politique s'inscrive dans la recherche du bien commun.

Cette revendication prend toute son acuité comme clé de voute de notre démocratie sociale face au large discrédit de la classe politique exprimé aujourd'hui par nombre de citoyens.

C'est pourquoi, le Bureau national de la CFDT Cadres n'aura de cesse de déconstruire point par point les thèses des partis d'extrême droite qui voudraient bâillonner les droits individuels et collectifs des citoyens, au profit d'une société discriminante et sectaire, incompatible avec ce que nous sommes et ce que nous portons.

En cette période électorale européenne, le Bureau national de la CFDT Cadres se mobilisera, autour de ses valeurs au niveau des territoires et des lieux de travail, pour rappeler l'importance de porter et renforcer la démocratie sociale en Europe.